

Impact de l'épidémie du Coronavirus (Covid-19) sur la disponibilité des produits

Suite à l'épidémie globale de coronavirus (Covid-19), l'OMS alerte sur la pénurie mondiale d'équipements de protection. Les principaux fabricants d'EPI sont situés en Asie et en Chine en particulier. Ceci impacte la disponibilité des équipements de protection et de certains consommables.

Équipements de protection individuelle (EPI)

Gants à usage unique

La France connaît des problèmes d'approvisionnement de gants à usage unique. Suite à la forte demande et des délais d'approvisionnement plus importants il se peut que, selon le type de gant et les quantités requises, certaines demandes ne puissent pas ou pas complètement être honorées.

Masques FFP2/FFP

Suite aux délais d'approvisionnement et à la forte demande de masques de protection FFP2/FFP3, il se peut que, selon les quantités requises, certaines demandes ne puissent pas ou pas complètement être honorées.

Blouses et combinaisons de protection

Cette gamme est en rupture de stock ; le réapprovisionnement en quantité devrait être possible en fin d'année.

Le prélèvement par écouvillon

Notre gamme d'écouvillons provient essentiellement d'Italie où notre fournisseur COPAN a mis en œuvre un plan d'action afin de favoriser la production des produits destinés à la détection du coronavirus (**5 références sont produites prioritairement : MUTM3ML, EFTPREG100, EFTPNASO, EFTPREGT, EFTPNASOT**).

Cependant, ce dernier est sollicité par le monde entier et de ce fait nos stocks restent limités.

En complément des écouvillons floqués, embout nylon préconisés majoritairement, il est également possible d'utiliser des écouvillons standards embout polyester qui sont également compatibles avec les techniques de biologie moléculaire.

LABELIANS s'efforce de servir un maximum de commandes en fonction de la disponibilité des produits.

Le prélèvement sanguin

La liste des tests sérologiques validés par le Centre national de référence (CNR) est publiée depuis le 21 mai 2020 <https://covid-19.sante.gouv.fr/tests> .

Ces tests nécessiteront l'utilisation de produits de la gamme de prélèvement sanguin (garrots, lingettes désinfectantes, pansements, tubes à prélèvement pour sérologie, lancettes...)

N'hésitez pas à nous solliciter afin de prévoir ensemble les stocks nécessaires pour couvrir vos besoins.

Les garrots

Nous préconisons des références ci-dessous pour lesquelles nous avons du stock :

- **GARUU** : garrot à usage unique en boîte distributrice à privilégier
- **GARPLC** : garrot simple en caoutchouc
- **JETPULLABELIANS** : garrot LABELIANS avec boucle plastique à utiliser en association avec la bande de protection à usage unique **CO600807**

Les solutions de transport d'échantillons

Notre gamme de transport d'échantillons nous permet de vous proposer de multiples solutions conformes aux recommandations pour le transport d'échantillons biologiques telles que :

- Les systèmes complets Biotainer® en 0,25 et 1,8L sous les Réf. **BIOT025L et BIOT1.8L**
- Le kit conforme P650 constitué d'un sachet résistant 95kPa avec un absorbant, et d'un carton imprimé UN3373 sous la Réf. **KITECOUVP650**.
- Des sachets résistants 95kPa, Réf. **SCT95KPAA55A** à associer à un absorbant Réf. **ABSOPAD80ML** et un carton imprimé UN3373 Réf. **DIAGNOBOX-1**.

Le consommable pour diagnostic

Les consommables utilisés pour l'analyse par biologie moléculaire des échantillons en vue du diagnostic du Covid-19 sont disponibles :

- Microtubes et tubes à centrifuger
- Tubes et plaques PCR
- Cônes à filtre

Les sacs hydrosolubles

Nous avons dans notre gamme des sacs hydrosolubles portant la Réf. **SACHYDRO** mais aussi la Réf. **SACLNHYDRO** (sacs rouges ayant un lien hydrosolubles). Ils sont notamment utilisés pour mettre le linge de lit sale, en particulier, pour les patients atteints du COVID19. Ces références sont disponibles.

Les cartons COVIDBOX

Nous avons dans notre gamme des cartons de 50l qui permettent d'éliminer les gants et masques. Ils portent la Réf. **COVIDBOX**. Attention ce ne sont pas des DASRI et ils ne doivent pas être utilisés en milieu hospitalier. Compte tenu des obligations de port du masque en entreprise, ils peuvent par contre être vendus à toutes les entreprises.

Disponibilités des autres gammes de produits chez LABELIANS

LABELIANS met tout en œuvre pour assurer l'approvisionnement des différentes références au catalogue. Les délais de livraison et les quantités disponibles sont impactés par la forte demande mondiale et les priorités des fabricants. Dans ces circonstances, LABELIANS ne peut garantir la disponibilité de toutes les références à tout instant ; il est possible que certaines commandes ou demandes ne puissent être honorées.

Les prix des matières premières utilisées pour la fabrication des consommables connaissent actuellement d'importantes fluctuations suite à la forte demande. LABELIANS s'efforce dans la mesure du possible de maintenir des prix stables. Il se peut toutefois que certaines références soient impactées par une hausse du coût des matières premières.



LABELIANS
Groupe CML-ID

Cette note d'information sera mise à jour régulièrement, elle est à disposition sur notre site internet www.labelians.fr. N'hésitez pas à venir la consulter.

L'équipe LABELIANS

Impact of the Coronavirus Epidemic (Covid-19) on product availability

Following the global coronavirus epidemic (Covid-19), the WHO warns of a global shortage of protective equipment. The main PPE manufacturers are located in Asia, and China in particular. This has an impact on the availability of protective equipment and some disposable labware.

Personal protective equipment (PPE)

Single use gloves

France faces supply problems for single-use gloves. Due to the high demand and longer delivery times, it is possible that, depending on the type of glove and the quantities required, some requests might not or not completely be met.

FFP2/FFP Masks

Due to the delays in supply and the high demand of FFP2/FFP3 protective masks, it is possible that, depending on the quantities required, some requests might not or not completely be met.

Protective blouses and suits

This product range is out-of-stock; resupply in quantity should be possible by the end of the year.

Swab sampling

Our range of swabs comes mainly from Italy where our supplier COPAN has implemented an action plan to promote the production of products for the detection of coronavirus (**5 references are produced as a priority: MUTM3ML, EFTPREG100, EFTPNASO, EFTPREGT, EFTPNASOT**).

However, the latter is in demand all over the world and therefore our stocks remain limited.

In addition to nylon flocked swabs, mainly recommended, it is also possible to use standard polyester swabs that are also compatible with molecular biology analyses.

LABELIANS strives to serve a maximum number of orders depending on products availability.

Blood sampling

The list of serological tests validated by the National Reference Centre (CNR) has been published since 21 May 2020 <https://covid-19.sante.gouv.fr/tests>.

These tests will require the use of products from the blood collection range (tourniquets, disinfectant wipes, dressings, serology collection tubes, lancets, etc.).

Do not hesitate to ask us to plan together the stocks necessary to cover your needs.

Tourniquets

We recommend the references below for which we have stock:

- **GARUU**: disposable tourniquet in dispenser box (to be preferred)
- **GARPLC** : simple rubber tourniquet
- **JETPULLABELIANS**: LABELIANS tourniquet with plastic buckle to be used in combination with disposable protective band **Ref. CO600807**

Sample transport solutions

Our range of sample transport solutions allows us to offer you multiple solutions that comply with the recommendations for the transport of biological samples such as:

- The complete Biotainer® systems in 0.25 and 1.8L: **Ref. BIOT025L and BIOT1.8L**
- The P650 compliant kit consisting of a 95kPa resistant bag with an absorbent, and a UN3373 printed cardboard box, **Ref. KITECOUVP650**.
- Resistant 95kPa bags, **Ref. SCT95KPAA55A** to be combined with an absorbent **Ref. ABSOPAD80ML** and a printed cardboard UN3373 **Ref. DIAGNOBOX-1**.

Consumables for diagnostic

Consumables used for molecular biology analysis of samples concerned by Covid-19 are available:

- Microcentrifuge/centrifuge tubes
- PCR tubes and plates
- Filter tips
-

Water-soluble bags

We have in our range water-soluble bags with the **Ref. SACHYDRO and Ref. SACLNHYDRO (those red bags have a water-soluble closure link)**. They are mainly used to put dirty bed linen, in particular, for patients with Covid-19. Those references are in stock.

COVIDBOX cardboard

We have a 50L cardboard, it is useful to eliminate gloves and masks. It is réf COVIDBOX. Please note these is not DASRI and it can't be used in hospitals. It is dedicated to companies.

Availability of other LABELIANS' product ranges

LABELIANS makes every effort to ensure the supply of the various catalogue references. Delivery times and available quantities are impacted by strong global demand and manufacturers' priorities. In these circumstances, LABELIANS cannot guarantee the availability of all references; it is possible that some orders or requests cannot be fulfilled.

The prices of raw materials used in the manufacture of disposable labware are currently subject to significant fluctuations due to high demand. LABELIANS endeavors as far as possible to maintain stable prices. However, it is possible that some references may be impacted by an increase in the cost of raw materials.



LABELIANS
Groupe CML-ID

This information note will be updated regularly and is available on our website www.labelians.fr. Please do not hesitate to consult it.

The LABELIANS team